



Band **060** **Kundschafter aus dem All**

Autor: William Voltz
Titelbild: Johnny Bruck

Sie wollen die Freiheit, aber sie sind verblendet in ihrem Haß gegen Terra.

In der terranischen Kolonie auf Celanese im Aztran-System verläuft einiges nicht nach Plan. Zumindest nicht nach dem Plan der terranischen Kolonialverwaltung. Vielmehr verläuft dort alles nach dem Plan von Groove Solomon, der die Macht an sich gerissen hat. Mit seinen Gefolgsleuten, den so genannten Praktizierenden Medizinern, kurz P.M., hat er die Kolonie fest im Griff. Und da alle Kolonisten wissen, dass die Kolonie bei Bekanntwerden der Missstände mit größter Sicherheit aufgelöst wird, dringt tatsächlich nichts nach draußen. Wegen der Nähe der Kolonie zum Hoheitsgebiet der Blues in der Eastside der Milchstraße schickt die Kolonialverwaltung jedoch die Besatzung der CRUSADER ins Aztran-System, um festzustellen, ob die Kolonisten Kontakt zu den Blues aufgenommen haben. Leutnant Don Redhorse und Korporal Brazos Surfata begeben sich in die Kolonie, um sich dort umzusehen. Auf Celanese-Insel ist man allerdings schon über den Besuch informiert, und so schickt Groove Solomon seine ehemalige Geliebte Diahann Uggam den beiden Raumfahrern als Fremdenführerin entgegen, um so über ihre Schritte immer gut informiert zu sein. Währenddessen werden die eingeborenen Inkheads von einem Blue namens Velare dazu überredet, die Kolonie anzugreifen. Velares Plan ist einfach: Wenn bekannt wird, dass die Kolonisten und die Eingeborenen nicht friedlich miteinander auskommen, wird die Kolonie aufgelöst, und die Blues können sich hier breitmachen. Groove Solomon kann nicht verhindern, dass Redhorse und Surfata von dem Kampf gegen die Eingeborenen erfahren, vor allem da sich Diahann Uggam plötzlich gegen ihn stellt, um eine Vernichtung der Eingeborenen zu verhindern. Sie führt die beiden zum Ufer, damit sie dort die Kampfhandlungen beenden, doch stattdessen gelangen Redhorse und Surfata in die Gefangenschaft der Eingeborenen und werden von diesen auf ihre Insel entführt. Dort erkennen sie erst, dass die Inkheads von einem Blue manipuliert werden, können jedoch ihre Exekution verhindern. Groove Solomon, der seine P.M. heimlich hinterhergeschickt hat, passt das jedoch ebenfalls nicht in den Kram, und so lässt er Velare erschießen in der Hoffnung, dass die Inkheads ihren Zorn über den getöteten 'Gott' an den beiden Gefangenen auslassen, was auch fast gelingt. Es gelingt Redhorse, Surfata und Diahann Uggam jedoch, durch den Dschungel zu entkommen und dabei die wütenden Eingeborenen mit Groove Solomon zusammentreffen zu lassen. Mit dem Tod Groove Solomons zerfiel auch dessen Regime, und da ohne Manipulation durch die Blues auch die Inkheads sich auf einen Frieden mit den Kolonisten einließen, gab es nun auch keinen Grund mehr die Kolonie aufzulassen.

[mit freundlicher Genehmigung von "Perrypedia".

Diese Zusammenfassung basiert auf einem Artikel der "Perrypedia" und ist unter den Bedingungen der GNU FDL verfügbar. Autoren und Quelltext sind dort verfügbar.]